

## セコムしてますか?

今年ぐらい残暑お見舞いの相応しい年はめずら しい。水温が高くて秋鮭もいまひとつ不獲で高値 で困るとか。稲作も北海道の作付けの種類のもの は今夏のような異常高温には少々無理のようで, 報じられている程には豊作とはいえないのではと 農家の人達の顔色もいまひとつである。それに加 えて、道内では過半数を数える巨人ファンのイラ イラが増幅している。8月末に中日にMが付いた 時点で「勝負は最後まで分かりません」残り全部 勝つかの如き9月攻勢を豪語したミスターの力強 いコメントが9月10日現在では正直いって空しく 聞こえるばかりである。他球団に数倍或いはケタ 違いの多額の資金でなりふりかまわず集めたナイ ンは、ディフェンス、オフェンス、層の厚さ、総 合力において正に抜群そのもので誰が指揮をとっ ても, 勝って当たり前というファン心理が皆の心 にあるためイライラが増幅するのであろう。とこ ろがこんな意見を聞いた。「ミスターは大変に読み の深い男であるので開幕当初から半年間、いかに 面白くプロ野球ファンを終盤まで熱狂させたまま 持っていけるか考えながら指揮をしているのであ る。巨人が連勝、連勝で毎年早々とMが点灯して ばかりいて、プロ野球が面白くなくなってしまっ てはファンに申し訳ないからというミスターの一 流の深慮遠謀である」という往年の洲崎球場以来 の80歳のオールドファンがうそぶいていたが、フ ァン程ありがたいものはいない。この原稿が活字 になるころには、白黒がはっきりするのだが、長 鳴さんセコムしてますか?ではファンは立つ瀬が (雨田 実記) ない。可々。